



Das muss
gefeiert werden!

Pazifik
INFORMATIONSSTELLE

30 Jahre Pazifik-Infostelle

Das muss gefeiert werden!

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Freunde des Pazifiks,

am 1. Februar 1989 hat die Pazifik-Informationsstelle ihre Arbeit in den Räumlichkeiten von Mission EineWelt aufgenommen. Das 30-jährige Bestehen dieser europaweit einzigartigen Stelle unter Trägerschaft des Pazifik-Netzwerkes und evangelischer und katholischer Hilfswerke möchten wir mit euch und Ihnen feiern.

Wir laden deshalb herzlich ein zu einem kleinen Empfang mit einem „pazifischen Imbiss“ am Freitag, 1. Februar 2019, 10:30 bis 11:30 Uhr in der Pazifik-Infostelle. Herzlich Willkommen!

Julia Ratzmann und Steffi Haagen

Pazifik-Informationsstelle, Hauptstraße 2, 91564 Neuendettelsau, Bürogebäude, 2. Stock